

Cuando un perro entra en casa al principio todo es muy bonito, la alegría de los niños, las monerías del cachorro, esa sensación de llegar del trabajo y que te reciban con el entusiasmo de quien no te ha visto en meses... Pero a veces el día a día se hace un poco más difícil si no sabemos educar a nuestro perro. Para que el can pueda integrarse completamente en la familia tenemos que establecer unas normas básicas: debe aprender una serie de conductas higiénicas, una forma de juego con la que no pueda herir a ningún miembro de la familia de forma accidental...etc.



Además de la educación que los dueños puedan dar a su mascota un profesional puede ayudarnos a que la vida en familia con nuestro perro sea plenamente satisfactoria para todos. A través de algunas órdenes básicas como "Sienta", "Tumba", "Junto" o "Ven aquí" nuestro animal aprenderá a comportarse en todo tipo de situaciones y evitaremos problemas tales como; que el perro moleste a nuestros invitados, o que no podamos soltar al perro en la calle porque no acuda a nuestra llamada, o simplemente que no podamos pasear por los continuos tirones de la correa. También podemos enseñarle a que no cruce la calle si no se lo pedimos nosotros o a que permanezca tranquilo mientras los niños lo acarician... Son sólo algunos ejemplos de lo que un buen adiestramiento puede hacer para mejorar la calidad de vida con nuestro perro.

Si quieres más información acerca del adiestramiento puedes consultar la Carta de Servicios.